

WENDY SE LANZA A LA RED

♦ SILVIA NUÑEZ CH.
silvia.nunez@teletica.co.cr

Diez años después de haber puesto por primera vez un pie en la cadena gringa informativa Univisión, en Dallas, Estados Unidos, la periodista tica Wendy Cruz experimenta una transformación.

La coronadita trabajó en ese lugar casi nueve años, específicamente en el canal 23.

Su paso de siete años por Telenoticias, de canal 7, le permitió dar el salto en el 2006.

En noviembre pasado, Wendy decidió que era tiempo de dedicarse más a su familia que al brete y por eso renunció.

Uno de los proyectos al que le entró es al de abrir su propia página de noticias.

Hace unas semanas, la guapa presentadora estuvo en Tiquicia para afinar los últimos detalles de esta nueva aventura.

—¿Recuerda aquella publicación del 2006?

—Sí, claro, recuerdo esos días con mucha nostalgia. Fue el momento en que dejé todo en Costa Rica, mi familia, mi país, el trabajo que tenía y llegué a Estados Unidos con dos maletas y mucha ilusión a empezar un nuevo reto que gracias a Dios ha dado buenos frutos.

—¿Qué la llevó a tomar la decisión de dejar de trabajar tiempo completo para Univisión?

—Lo que hablé con mis jefes es continuar con Univisión como reportera independiente o "freelance", es decir, por contratos.

Esto me dará más oportunidad de dedicarle tiempo a otros proyectos personales como escribir, el lanzamiento de mi nueva página web, viajar un poco más para participar como moderadora en eventos, en debates, en proyectos relacionados con periodismo.

Tener ese control de mi tiempo es clave pues también quiero dedicar tiempo a mi otra vocación, que es la de ser madre.



Wendy estuvo en el país a inicios de febrero y se realizó una sesión de fotos con el tico Bryan Díaz. CORTESÍA W. CRUZ



Wendy breteó ocho años en Univisión. Ella jaló de Telenoticias en el 2006. CORTESÍA W. CRUZ

—¿Qué ha hecho desde que salió del canal gringo?

—Por primera vez pasé una Navidad con mi hijo (Santiago, de dos años) y con mi familia (su esposo, Daniel Schemel), me había tocado trabajar en esas fechas los últimos

dos años, como es normal en nuestra profesión, así que disfruté mucho este año viéndolo abrir los regallitos y él la pasó feliz porque mamá estaba en casa.

En enero empecé a trabajar en mis nuevos proyectos. Hace poco estuve en Costa Rica

otro hijo?

—Nos haría muy felices que nuestra familia siga creciendo.

—¿Va a seguir viviendo en Estados Unidos o está en sus planes regresar a Costa Rica pronto?

—Por ahora seguiré viviendo en Estados Unidos porque es aquí donde seguiré trabajando principalmente, espero tener la oportunidad de viajar más a menudo a mi país.

—¿Qué pensó cuando se enteró que Pilar Cisneros, su exjefa, dejaba Telenoticias?

—No me sorprendió, ella es una mujer muy inteligente y seguramente fue una decisión muy bien analizada. Los cambios nos refrescan, nos hacen crecer y bien analizada. Los cambios nos refrescan, nos hacen crecer y además son necesarios.

—¿Aún se comunica con ella? En una entrevista doña Pilar dijo que ella ahora cuenta a sus amigos con los dedos. ¿Siente que está entre esos?

—No me comunico a menudo con ella, pero le guardo un gran cariño, admiración y agradecimiento por lo que representó en mi vida profesional, por darme su mano cuando apenas era una estudiante, por permitirme aprender a su lado durante siete años.

—Siempre se rumoró que usted y Freddy Serrano se llevaban pique en la redacción. ¿Eso era cierto?

—Freddy Serrano es un profesional con un gran potencial. La verdad, si me pregunta, en este momento de mi vida solo tengo bonitos recuerdos de esa etapa en canal 7.

—¿Volvería al canal del trencito?

—En este mundo tan pequeño solo los ríos no se devuelven.

Año mi país, estaré siempre agradecida con canal 7 por darme la oportunidad que cambió mi vida y a lo mejor algún día se dan las condiciones para volver y hacer algún proyecto con ellos.



en lo del montaje de la página web, que va a estar a cargo de profesionales ticos, lo que me da mucho gusto.

—¿Cómo le va en su etapa como madre y esposa ahora que tiene más tiempo libre?

—Para mí, el reto más importante y el puesto más importante que Dios me ha dado es el de madre y esposa.

—¿Ya están pensando en pedir